

Jahresbericht des Frauenverein Wermatswil 2020-2021

Das Corona Virus nimmt uns immer noch den Atem.

Die grosse Frage, was dürfen oder können wir riskieren?

Treffen wir uns oder nicht? Nach den Folgen unserer 149. GV am 2.10.2020 haben wir alles abgesagt.

In der Adventszeit, haben Karin Weiss und Beatrice Meili einen Weihnachtsbrief mit Geschichten, Liedern und Rezepten gestaltet.

Susi Müller und Lisa Schmid legten Ihn mit einem Leibacher Biber, unseren Mitgliedern als Ueberraschung kurz vor Weihnachten in den Briefkasten.

April – Juni entstand unsere 150 Jahre Frauenverein Wermatswil Festschrift. Lisa Schmid hat über den Winter, die alten Protokoll –

Bücher gelesen und Interessantes raus geschrieben. Danach haben Lisa , Christina und Beatrice alles besprochen und Texte ausgewählt.

Christina Bruhn hat danach alles im Computer zusammengestellt.

In der Druckerei Zimmermann in Uster, wurde das Layout gemacht und die Festschrift gedruckt.

In kurzer Zeit konnten wir aus 150 Jahren Interessantes festhalten in unserer 150 Jahre Frauenverein Wermatswil Festschrift.

Lisa Schmid und Susi Müller marschierten mit einem Handwagen voll mit der Festschrift und dem Haldenhof Rosenblüten Sirup die steile Halde hinauf und verteilten es in die Briefkästen der Mitgliederinnen.

Im Juli 2021 wagten wir uns wieder ins Rest. Puurehuus und genossen einen feinen Fitnessteller und etwas Süssem zum Cafe.

Am 6. September 2021 durften wir bei schönem Wetter vor Christina Bruhn's Garage, Gschwellti mit div. Sorten Käse geniessen.

Zum Cafe gab es feine Himbeercreme von Edith Linder und Apfelkuchen von Karin Weiss.

Wie die Zeit vergeht und schon ist wieder ein schwieriges Jahr vorbei. Hoffen wir, dass wieder bessere Zeiten kommen werden!

Herzlichen Dank an alle, die mitgewirkt haben an unseren Aktivitäten. Bleiben Sie Gesund, das wünsche ich Ihnen von Herzen.

Wermatswil, 3.10.2021

Beatrice Meili